

Bei der
NÖN
im Album



Weidlingbacher
Feuerwehrfest

Am Tag der Eröffnung meinte es das Wetter noch gnädig mit den Silberhelmen. Wie auf Befehl lachte die Sonne mit Jubilarin Ortsvorsteherin Traude Balaska um die Wette.

Mehr Fotos auf
klosterneuburg.NÖN.at



Weidlingbachs Feuerwehrkommandant Wolfgang Weschta gratulierte Ortsvorsteherin Traude Balaska vonseiten der Silberhelme.



Bezirkshauptmann Wolfgang Straub stellte sich mit Gattin Eva ebenfalls als Gratulant ein.



Gemeinderätin Ingrid Pollauf (l.) und Stadträtin Maria-Theresia Eder mit Weidlings Ortsvorsteher Karl Weiss.



Vizebürgermeister Richard Raz mit Gattin Michaela und „Wiesenschurli“ Georg Mayrhofer fanden sich ebenfalls mit Geschenken für Balaska ein. *Fotos: Martin Gruber-Dorninge*



Die Ruhe vor dem Ansturm für die fleißigen Hände des Feuerwehrfestes: Otto Panholzer, Magali Stoiber, Sibylle Hontsch, Wolfgang Weschta und Andreas Weber (v.l.).



Martin Drabek, Stefan Schmied, Nina und Franz Drabek (v.l.) hatten die Ausschank beim Feuerwehrfest fest im Griff.



Magali Stoiber, Jaqueline Eschelböck, Trude Drabek und Sibylle Hontsch (v.l.) sorgten für volle Mägen.



Richard Pauser und Marietta Gradwohl hatten die Aufsicht über die Kassa.



Maria Guggings Ortsvorsteher Johann Bauer, Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager, Traude Balaska, Gemeinderätin Ursula Kohut und Vizebürgermeister i.R. Helmut Zuschmann unterhielten sich beim Eingang in das Festzelt.

Wirtschaftskammer-Obmann Walter Platteter mit Friederike und Ortsvorsteher von Kritzendorf Franz Resperger (v.l.).



Stefan Reinwart, Sonja Amoser und Dominik Weber waren unter anderem für die Zubereitung von Langos verantwortlich.